



MANOLO JIMÉNEZ SERÁ GOBERNADOR

# PRI-PAN-PRD se lleva Coahuila por 30 puntos

Armando Guadiana, de Morena, acepta la derrota, pero acusa "elección de Estado"

Con una aplastante victoria de más de 30 puntos, el candidato priista Manolo Jiménez, de la coalición Va por México, del PRI, PAN y PRD, apaleó al candidato de Morena, Armando Guadiana, en la elección por la gubernatura de Coahuila, de acuerdo con las encuestas de salida.

Conforme al conteo rápido del Instituto Nacional Electoral (INE), y enviado al Instituto Electoral de Coahuila, el candidato aliancista ganaría con una votación de entre 55.7 y 58.1% de los votos, contra una votación de entre 19.9 y 21.9% de Guadiana, de entre 13 y 14.4% del candidato del PT, Ricardo Mejía y de entre 5.7% y 6.4% que alcanzó Lenin Pérez, del PVEM y de la Unidad Democrática de Coahuila. Se reportó además una participación ciudadana de entre 56.6 y 58.5%.

La encuesta de salida que presentó EL FINANCIERO, coordinada por el especialista Alejandro Moreno, estimó ayer que Jiménez ganaría con una diferencia de 30 por ciento, y precisó que obtendría una votación de entre 56 y 60%.

Su medición indicó también que el morenista Guadiana apenas alcanzaría entre 20 y 24%. Del candidato del PT, Mejía Berdeja,

## 55-58%

DE LOS VOTOS

habría recibido Manolo Jiménez, candidato de Va por México, según el conteo rápido del INE.

abandonado por su partido al final de la campaña, indicó que su votación sería de entre 14 y 15%, lo que indica que ni con esta votación sumada a Morena, ni con la del PVEM hubieran alcanzado a Jiménez.

Manolo Jiménez, en su primer mensaje, afirmó que con el triunfo "el amor le ganó al odio y el trabajo le ganó a la grilla", rechazó que se haya tratado de una "elección de Estado", como acusa Morena, pero admitió que con el gobernador del estado, el priista Miguel Riquelme, "somos un gran equipo y una fórmula".

Guadiana aceptó que los números y las tendencias "no le son favorables", que "respetará la ley" y que volverá al Senado, aunque acusó que se trató de una "elección de Estado". "Soy hombre de palabra y me ajusto a la ley. Si la diferencia es mayor de cinco puntos no tiene caso" tomar medidas para la impugnación de la elección.

Los dirigentes nacionales del PRI y de Morena, Alejandro Moreno y Mario Delgado, aceptaron los resultados.—Victor Chávez/Armando Rios, corresponsal



**Celebra.** Manolo Jiménez, candidato de Va por México en Coahuila, ayer.